

Chant d'entrée :

Jubilez, criez de joie! Acclamez le Dieu trois fois Saint
Venez le prier dans la paix, témoigner de son amour
Jubilez, criez de joie pour Dieu, notre Dieu

Louez le Dieu de lumière. Il nous arrache aux ténèbres
Devenez en sa clarté Des enfants de la lumière

Jubilez, criez de joie! Acclamez le Dieu trois fois Saint
Venez le prier dans la paix, témoigner de son amour
Jubilez, criez de joie pour Dieu, notre Dieu

Ouvrez-vous, ouvrez vos coeurs Au Dieu de miséricorde
Laissez-vous réconcilier, Laissez-vous transfigurer

Texte biblique : de l'Evangile selon St Matthieu (Mt 4)

Comme il marchait le long de la mer de Galilée,
il vit deux frères,
Simon, appelé Pierre,
et son frère André,
qui jetaient leurs filets dans la mer ;
car c'étaient des pêcheurs.

Jésus leur dit :
« Venez à ma suite,
et je vous ferai pêcheurs d'hommes. »
Aussitôt, laissant leurs filets, ils le suivirent.

De là, il avança et il vit deux autres frères,
Jacques, fils de Zébédée,
et son frère Jean,
qui étaient dans la barque avec leur père,
en train de réparer leurs filets.

Il les appela.
Aussitôt, laissant la barque et leur père,
ils le suivirent.

Prière à Jésus, missionnaire de l'espérance

Ô, Jésus, Divin missionnaire de l'espérance, ton cœur nous parle d'amour. Ta vie nous offre la vie en abondance, ta résurrection, un avenir pour toujours !

À travers tes disciples-missionnaires, viens embrasser le monde entier.

Penche-toi sur nos sœurs, nos frères ; sur ces milliards de pauvres et d'affligés.

Que ton Église prenne en charge parmi les peuples, le cri de l'Humanité.

Qu'elle prolonge ta mission d'amour, de salut, et de paix, pour nous consoler.

Fais-nous répondre à son urgence, en courageux messagers et bâtisseurs, bien ancrés dans l'Espérance les yeux fixés sur toi, Seigneur.

Bienheureuse Pauline Jaricot, priez pour nous. Saint Carlo Acutis, priez pour nous. Sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus et Saint François Xavier, patrons des missions, priez pour nous. Marie, Reine des missions, priez pour nous.

(P. Yoland Ouellet, o.m.i. Directeur national des OPM au Canada francophone)

Seigneur, nous te confions tous les missionnaires afin que ceux-ci entendent ta voix chaque jour et aussi que tu maintiennes leur passion enflammée pour partager la Bonne Nouvelle avec ceux qui attendent d'en entendre parler.

Prions le Seigneur.

Seigneur, protège les missionnaires et leurs familles, lors de leurs déplacements et dans leur vie quotidienne. Prions pour toutes personnes malades. Confions aussi au Seigneur, ceux qui le servent dans l'annonce de Bonne Nouvelle, dans le service du frère et dans les célébrations liturgiques.

Prions le Seigneur.

Seigneur, unis dans ton amour et ton appel, les familles que rencontrent les missionnaires. Fais grandir les différentes communautés dans l'amour du Christ et du Prochain et conduis au salut les membres des différentes communautés qui te reconnaissent comme leur Créateur et leur Sauveur.

Prions le Seigneur.

Seigneur nous te demandons de guider et de précéder nos missionnaires, de préparer les coeurs, d'ouvrir les portes et d'orchestrer des visitations divines. Et que le Saint-Esprit touche et transforme des vies lorsque les missionnaires partagent l'Evangile de l'amour et de la miséricorde.

Prions le Seigneur.

Seigneur, aide les missionnaires à être des exemples fidèles de ton amour. Donne-leur la sagesse nécessaire pour bien servir et mener leurs communautés, en soutenant chaque croyant dans son cheminement avec toi.

Prions le Seigneur.

Seigneur, nous te confions nos vies, nos différentes délégations, nos diocèses, les travaux de notre assemblée. Nous te prions aussi pour nos frères et sœurs absents. Seigneur, daigne nous donner courage, force et sagesse et repousse les démons de la division, de l'orgueil et du découragement.

Prions le Seigneur.

Notre Père

Seigneur Jésus, il y a 2000 ans, tu envoyais tes Apôtres en mission : « Allez de toutes les nations faites des disciples » (Mt 28,19), « comme le Père m'a envoyé, moi aussi je vous envoie » (Jn 20,21).

Aujourd’hui l’Evangile a été proclamé en tout lieu par l’Eglise, mais tous ne l’ont pas accueilli.

En ce début de 3ème millénaire, Seigneur, envoie-nous donc à nouveau dans la force de ton Esprit !

Ouvre nos yeux sur l’urgence de la mission et l’immense soif de nos contemporains.
Fortifie nos cœurs hésitants, inspire nos paroles et guide nos pas.

Evangélise-nous toi-même pour que nos vies soient plus cohérentes avec ce que nous annonçons, nos communautés plus unies et toujours plus accueillantes.

Eclaire notre intelligence des mystères de la foi pour te connaître et t’aimer davantage, pour savoir rendre compte de l’espérance qui nous habite.

Que notre prière elle-même soit plus missionnaire, que nous soyons empressés de la gloire de Dieu et du salut des âmes.

Nous confions l’évangélisation à la Vierge Marie, Mère de l’Eglise et Etoile de la Nouvelle Evangélisation.

Que Marie fasse de toutes nos rencontres des Visitations de l’Esprit Saint.

Chant :

Nous te saluons, ô toi Notre Dame
Marie Vierge Sainte que drape le soleil
Couronnée d'étoiles, la lune est sous tes pas
En toi nous est donnée, l'aurore du salut

Marie Eve nouvelle et joie de ton Seigneur
Tu as donné naissance à Jésus le Sauveur
Par toi nous sont ouvertes les portes du jardin
Guide-nous en chemin, étoile du matin